



La Direction joue du YOYO.

Il y a deux semaines, notre chef d'établissement a voulu s'imposer en tant que prestidigitateur. Notre Directeur a ordonné aux Chefs de bâtiment de reprogrammer des mutations de cellule afin de camoufler le nombre de matelas au sol en MAH. La technique adoptée par notre illusionniste est : on en met dans tous les coins : SMPR, QD, QA, QSL et s'il le pouvait il en calerait au QM et au CD .

Cette gestion à la petite semaine, non, à la nuitée engendre de gros soucis lorsque des vagues d'arrivants font leur apparition, il n'y a plus de cellules ou de places pouvant faire tampon !

Aujourd'hui, mardi 5 juillet 2022, **FO Justice de Perpignan** ne peut que constater le fiasco d'une telle gestion.

90 matelas gisent au sol en Maison d'Arrêt des Hommes.

Au Quartier des Arrivants, toutes les cellules sont triplées. 43 détenus pour 36 places d'hébergement. **17 d'entre eux dorment sur un matelas au sol.**

FO Justice de Perpignan se rappelle bien comment les petits plats étaient rangés dans les grands afin de décrocher la labélisation. Aujourd'hui, on balaie les RPE à tout bout champ pour camoufler la réalité de nos détentions.

FO Justice de Perpignan comprend bien que vous ne voulez pas être le mauvais élève. Monsieur le directeur, votre gestion est ni plus ni moins une stratégie pour baisser le nombre des matelas au sol et éviter de porter **le bonnet d'âne de couleur bleu marine et au flocage AP**. Mr le Directeur revendiquait plutôt une véritable politique de lissage des matelas au sol sur le territoire.

FO Justice de Perpignan exige une réelle politique de transferts et vous rappelle Mr le Directeur qu'avec votre stratégie de bricolage vous la rendez stérile.

FO Justice de Perpignan vous demande de changer votre fusil d'épaule. Exigez le départ des détenus sans attache familiale et arrêtez d'accepter des transferts à bras ouverts. Ayez toujours en tête de : **qui est au cœur les détentions !!!**

Le bureau le 05/07/2022

